

# 元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第11号  
文責：校長 坂本 政司



「町駅伝大会」  
一月二十五日  
(日)町駅伝で本校から六年生栗永絆心さんが木倉地区代表として参加し堂々の走りを見せました。当日は一区を栗永さんが走り、六区までつなぐコースでした。木倉地区全体は健闘の四位でした。関係者の皆様、ご苦労様でした。

## 伝統の木倉小学校教科体育研究発表会開催！

去る2月8日(木)、木倉小学校が例年行っている教科体育研究発表大会が開催されました。この会は体育の授業を県下各地に公開し研究会を行うというもので、本校では35年にわたって続けてきたものです。

ここ数年はコロナ禍のため、学校で録画した児童の体育授業をリモートで公開するという発表を実施してきましたが、今回は数年ぶりに研究発表会参加者が来校し、体育館で実際の授業参観後、図書室で研究会を行いました。

本校は3年生が代表学級となり、宮崎教諭・鳥井教諭が授業者として、本校研究について前田教諭が発表しました。

県下各地から約30名の参加者があり、実施後のアンケートでは多くのありがたい言葉をいただきました。3年生児童・授業者のがんばり、本校職員全員の努力と当日、会を支えていただいたPTAの成瀬会長様・3年生保護者の下田様・吉田様・鳥田様、6年生保護者吉田様には案内・車の誘導等大変お世話になりました。



【3年生体育授業の様子：マット運動】



【県内各地からの参加者による研究協議】

### 【参加者からの授業参観の感想】(一部)

- 体育の学習に熱中する児童と、それを精一杯支える教師の姿を見ることができ感動した。
- 何度も何度も技に挑戦する児童の姿にこれまでの取り組みの成果があった。
- 子どもたちの一生懸命学びに向かう姿勢には感動した。技能面だけで楽しさを味わわせるのではなく、ペア活動や教師との関わり合いの中に楽しさを感じている子どもたちが多く感じた。

## 放課後子ども教室終了！

本年度、6月から2月まで24回にわたり活動いただいた放課後子ども教室。放課後、児童の居場所作りとして、希望する児童に水曜日放課後、3名の指導者により活動を行っていただきました。主に体育館での様々なスポーツ、時には読み聞かせ等もあり、多くの体験ができました。ご支援いただいた米増様・増本様・山口様には大変お世話になりました。



## ミシンで指導・雑巾贈呈ありがとうございました！

地域の婦人会の皆様に、高学年で使用するミシン指導の支援をいただいております。おかげさまで、児童はそれぞれの作品を作ることができました。ご支援ありがとうございました。(写真左)  
また、毎年、本校に雑巾を提供いただく渡辺ミサ子様。森田様にご持参いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございます。(写真右)

